

PRESSEINFORMATION



vom

7. August 2008

Wieder Ausstellungen im „Bauwagen“

Verbraucherzentrale mit einer „Expedition durch den Labeldschungel“

Auch in diesem Jahr öffnet der Bauwagen zwischen Rathaus-Center und Volksbank wieder seine Türen. Bis voraussichtlich Ende Oktober werden sich dort verschiedene Vereine, Verbände u. a. präsentieren. Den Anfang macht ab **11. August 2008** die Verbraucherzentrale Sachsen-Anhalt mit ihrer Ausstellung „Expedition durch den Labeldschungel“.

Ob Bio-Lebensmittel, Energiesparlampen, fair produziertes Spielzeug oder Holzmöbel und –böden aus nachhaltiger Forstwirtschaft - ökologische und soziale Kriterien werden neben Preis und Qualität beim Einkauf immer wichtiger: Mehr als 75 Prozent der Verbraucher kaufen regelmäßig oder gelegentlich Bio-Produkte. Experten rechnen damit, dass auch bei anderen Produkten wie bei Möbeln, bei Baustoffen oder bei Kleidung das Interesse an schadstoffarmen Produkten weiter zunimmt.

Oft ist jedoch nicht zu erkennen, welche Produkte soziale und ökologische Standards einhalten: Es fehlen schnell zugängliche Informationen. Deshalb wurde aus dem Bundeshaushalt eine Ausstellung gefördert, die seit 2007 mit Mitteln des Landes Sachsen-Anhalt unterstützt weiter durch Sachsen-Anhalt reist.

Mit der Ausstellung „Expedition durch den Labeldschungel“ erhalten nunmehr auch die Bürger Dessau-Roßlaus die Möglichkeit, sich im Gewirr der Produktkennzeichen und Label besser zu orientieren. Im Mittelpunkt steht dabei eine Auswahl von Labeln, die man kennen sollte, um nachhaltig einzukaufen.

Alle Besucher können durch Ausfüllen einer Quizkarte an der Verlosung eines Halbjahresabos der Zeitschrift „Ökotest“ teilnehmen.

Die Ausstellung kann bis zum 25. August 2008 immer montags bis freitags von 12.30 Uhr bis 17.00 Uhr besucht werden.

Sollten Schüler ab Klasse 6 aus Schulen oder Erwachsenenengruppen Interesse an Führungen durch die Ausstellung haben, kann dies unter der Tel.-Nr. 0345/2980335 vereinbart werden.